



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Asturias registra más de 250.000 pasajeros entre enero y febrero

- La cifra de viajeros representa un incremento del 9,8% con respecto al mismo periodo de 2023
- La infraestructura asturiana gestionó 2.062 movimientos de aterrizaje y despegue en los dos primeros meses del año, un 8,8% más
- En febrero el aeropuerto asturiano registró 128.636 pasajeros y gestionó 1.027 operaciones

12 de marzo de 2024

El Aeropuerto de Asturias registró en los dos primeros meses del año más de 250.000 pasajeros, con un total de 251.276 viajeros. Esta cifra representa un incremento del 9,8% con respecto al mismo periodo de 2023.

De los 250.458 pasajeros que utilizaron vuelos comerciales, 202.751 lo hicieron con origen o destino nacional (un 9,3% más), mientras que 47.707 correspondieron a tráfico internacional (un 12,1% más).

En cuanto al movimiento de aeronaves, entre enero y febrero operaron en el aeropuerto un total de 2.062 (un 8,8% más que en 2023). De esas operaciones, 1.995 tuvieron carácter comercial, un 12,9% más que en los dos primeros meses de 2023.

Datos de febrero

Durante el mes de febrero, 128.636 pasajeros utilizaron las instalaciones del Aeropuerto de Asturias, un 13,4% más que en el mismo mes de 2023. Se trata del mejor mes de febrero de la historia del aeropuerto, superando en un 10% el dato del mismo mes de 2008. Cabe recordar que este mes de febrero ha contado con un día más al ser 2024 año bisiesto.

Los vuelos operados en febrero fueron 1.027, un 10,3% más que los movimientos de aterrizaje y despegue registrados en el mismo mes de 2023. De esas operaciones, 995 tuvieron carácter comercial, un 17,1% más que en febrero del año anterior.